

Visión es, creo yo, la habilidad de hacer buenos proyectos, tanto para el futuro inmediato como para el futuro remoto. Algunos pueden considerar esta clase de empaño como una cierta herejía contra "Un día a la vez". Pero este valioso principio realmente se refiere a nuestras vidas mentales y emocionales y significa principalmente que no debemos afligirnos locamente por el pasado ni fantasear o soñar despiertos sobre nuestro futuro.

Como individuos y como Comunidad, sin duda sufriremos si le dejamos a una fatua idea de la Providencia todo el trabajo de planificar para el día de mañana. La verdadera Providencia Divina ha dotado a nosotros, los seres humanos, con una considerable capacidad de prever, y Dios, evidentemente, espera que la usemos. Por supuesto, a menudo calcularemos mal el futuro, por completo o en parte, pero aun en ese caso, esto será mucho mejor que negarnos del todo a pensar.

DOCE CONCEPTOS, págs. 49-50

**UNA VISIÓN MÁS ALLÁ
DEL PRESENTE**

VISIÓN ES, CREO YO, LA HABILIDAD DE HACER BUENOS PROYECTOS, TANTO PARA EL FUTURO INMEDIATO COMO PARA EL FUTURO REMOTO. ALGUNOS PUEDEN CONSIDERAR ESTA CLASE DE EMPAÑO COMO UNA CIERTA HEREJÍA CONTRA "UN DÍA A LA VEZ". PERO ESTE VALIOSO PRINCIPIO REALMENTE SE REFIERE A NUESTRAS VIDAS MENTALES Y EMOCIONALES Y SIGNIFICA PRINCIPALMENTE QUE NO DEBEMOS AFLIGIRNOS LOCAMENTE POR EL PASADO NI FANTASEAR O SOÑAR DESPIERTOS SOBRE NUESTRO FUTURO.